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股市每年都有那些行情

股市行情跟题材的关系很大，比如两会前一般农林牧渔板块行情，八一建军节前有
军工行情，中秋节有白酒行情，十一黄金周有旅游板块行情，年底有ST摘帽行情，
春节后，年报期间有高送转行情以及年报大幅预增行情等等。投资者可以参考历史
上这些行情股价波动的规律去操作龙头股，如果追不上龙头可以选龙二，龙三，千
万别满仓板块内滞涨股。操作这些行情不必看公司基本面，因为这些行情本来就是
市场参与者情绪博弈的结果，与公司价值无关。

2020年8月股市会涨吗

这应该是很多所有投资者都非常关心的一个问题！我们不妨从三个层面来看看：

①“聪明”的北向资金

不可否认的是自沪深港通开放以来，北向资金以其稳定的流入、流出越来越影响市
场的涨和跌，其稳定的中长期的战略眼光和操作最近3年来已经被数次证明是远胜
我们内地资金的！

7月已经过去，过去的7月我们沪指上涨近11%、表现最为优异的创业板指数上涨
近15%，而我们回头看看北向资金近3个月的动向的话不由得让我们佩服不已，即
便是净流入最少的7月份，北向资金也净流入多大162亿！

但是，7月最后的7个交易日，北向资金的动向却悄悄的出现了变化，一反之前连
续净流入，变成了基本上以持续的流出为主，下图是7月最后7个交易日的统计：

从上图统计可以看出，“聪明的”北向资金在7月的最后几个交易日是坚定的、持
续的净流出，而我们回顾以往的北向资金规律的话，就会发现他们不管是净流入还
是净流出都有很强的持续性，且与接下来大盘的走势都有很强的正相关性，所以7
月最后7个交易日的这个变化不由得让人心存怀疑，是否他们对8月的走势有那么一
点不乐观？

②月线级别来看市场

上图是我们表现最为优异的创业板指数的月线图，可以看出目前已经不是目前很多
人热议的“牛市初期”了，经历过月线级别连续四个月的上涨，尤其还是在6、7两
个月是加速上涨的情况下，再说是“初期”明显是不尊重现实的；

历史不会简单的重复，但不可否认的是历史具有很强的参考意义，从创业板指数的
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历史月线走势中可以看出具有参考意义的只有图示的2个阶段，第一个参考阶段月
线上涨5个月，第2个阶段上涨4个月，由于第2个阶段为下跌后的反抽，因而不如第
一个阶段的参考意义来的更大一点；

目前创业板月线已经连续上涨4个月，距离具有参考意义的第一个方框处仅差一个
月而已，但刚才也说了，历史不会简单的重复，因而从这个角度来说，即便8月的
大部分时间都是上涨状态我们的心弦依然要清晰的紧绷起来，月满则亏、水满则溢
。

③指数涨跌与否与绝大多数个股并没有多大关系

同样的，我们用目前最强的创业板指数为例，之前的文章和视频中有和大家提到，
创业板目前有个股近830只（以后还会更多，创业板的注册制下周开始正式实施）
，但创业板指数仅仅由100只成分股决定！

换句话说就是，剩下的730只（以后还会更多）个股与创业板指数没有半毛钱的关
系！

千万不要以为指数涨，这些个股就一定会涨！同样的，也不要以为指数跌，这些个
股就一定会跌！

下图是创业板指数的成分股以及对应的所占权重：

我的光哥聊股，一个专注于用数据来观察市场的职业投资者，欢迎关注我！

股市行情能持续多久

我们知道，2020年7月开始掀起了新一轮的牛市。这轮牛市要持续多久呢？我认为
至少要持续两到三年的时间。

这个时间是怎么计算的呢？我们看一下A股这轮牛市的一个重点就是科技股和医药
股、消费股。

医药股的长期逻辑，就是中国越来越老龄化妆人们收入越来越高，在养老和疾病方
面的支出会越来越多。而且医药这些东西是属于可以通行全球的，只要是同样的癌
症，美国人和中国人得可以用同样的药去治病。

科技公司也有同行全球的机会。比如苹果公司，就可以把它的产品把它的服务卖向
全球。科技股还有一个很大的好处是什么呢？就是科技股是目前我们中国和美国在
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国家的较量中非常重要的一个领域。我们就是要依靠科技的不断发展来，带动经济
发展，带动国家实力的增强，乃至于带动军事实力的增强。而这个时间呢，我们认
为，在我们的决策者的规划中，大概需要从2020年开始，需要15年的时间。这个1
5年的时间呢，大家就不要争论了，这个要多读一读比较重要的文件，能够得出这
个结论。因此呢，如果科技股在15年的时间内发展起来足够打败美国，大家相信了
这个，我们伟大民族复兴能够靠能够依赖这些高科技公司的话，那么这些高科技公
司的未来就会相当大程度的看好。于是就会出现科技股的牛市。就是必然的，那么
这个牛市会持续多久呢？我们认为至少需要两三年的时间。因为只有经过这么长时
间。才会大家形成逐步的认知，认为我们能够在科技领域打败美国。这观察一年两
年是做不到的。

消费股不同于医药和科技股，成长性主要看未来三四年行业集中度的提升。我们知
道一些消费股基本上只在国内有市场，比如说茅台五粮液，基本上只有中国人喝。
但是消费股有一个行业整合的问题。就是我们知道消费类的公司天然就有扩张的倾
向，整个行业都会出现一个大鱼吃小鱼的问题。比如说我们说的一些偏低端的白酒
，东北的老村长啊，一些其他的地方的小品牌白酒打得过我们所熟知的牛栏山二锅
头吗？对吧。所以这些大的消费类的上市企业会击败一些同行，在行业集中度上不
断的提高，进而扩大本公司的营收，这就是消费股不断上涨的逻辑。但这个行业集
中度的不会永远提升下去，它是有一个限度的。行业集中度的提升的时间是需要多
久呢？我们认为是需要三四年的时间。一旦达到了他的行业集中度无法提高的时间
点，消费类股票的就无法再有超出行业平均数的增长了。所以消费股可能还有两三
年的好日子。

综合消费股医药股和科技股，我们认为未来两三年时牛市，这点比较有把握。

今年的股票行情怎么样

今年的股票行情一定会好的，涨幅在10%以上。

1、我们已经控制住了疫情，属于全球非常安全的国家，这一点是其他任何国家都
没有的！对于投资人来说，资金安全是第一位的，股市基本面良好。

2、国际资本市场急剧动荡，美国股市已经多次熔断，而且随着疫情蔓延全球，中
国股市是一个非常好的避险资本市场，大量游资会蜂拥而至，资金量比较充裕。

3、我国是最先控制疫情的国家，也是最先复工的国家，特别是国家明确加大基础
设施建设投资，保增长，保就业。复工复产之后，很多企业的效益会越来越好，股
票的投资价值也是凸显出来。
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4、我们的股指长期在低位运行长达数年，泡沫已经没有了，很多股票处于历史低
位，具备了长期投资的价值，股指也具备走出一轮牛市的趋势。

所以，请重点关注5G、医疗、军工板块和基础设施建设板块。
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